

ABSTRAK

Pratama, Muhammad Fikri. 2024. Pengaruh Strategi Edukasi *Peer Educator* Tentang Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat Terhadap Pengetahuan Pada Anggota PMR Di MAN 1 Kota Malang, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan, Pembimbing I : Tavip Dwi Wahyuni, S.Kep.Ns., M.Kes, Pembimbing II : Fiashriel Lundy, S.Kep. Ns., M.Kes.

Sekolah merupakan tempat pembelajaran bagi remaja, sekolah juga bisa menjadi tempat terjadinya penularan penyakit jika tidak dikelola dengan baik. Dalam pencegahan permasalahan kesehatan khususnya di sekolah maka diperlukan penerapan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS). *Peer educator* adalah strategi pendidikan yang sangat efektif untuk meningkatkan pengetahuan di kalangan teman sebaya. Penelitian ini bertujuan mengetahui Pengaruh Strategi Edukasi *Peer Educator* Tentang Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat Terhadap Pengetahuan Anggota PMR Di MAN 1 Kota Malang. Metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan desain *quasi eksperimen*, Pendekatan *One Grup Pre-test Post-test*. Sampel dalam penelitian ini adalah anggota baru PMR MAN 1 Kota Malang dengan jumlah 70 siswa, pengambilan sampel menggunakan teknik total sampling. kuisisioner digunakan untuk mengukur pengetahuan anggota baru PMR MAN 1 Kota Malang mengenai PHBS. Uji yang digunakan yaitu menggunakan uji *Wilcoxon*. Hasil uji statistik dengan *wilcoxon* pada kelompok perlakuan $p=0,000$ atau $p<0,05$, pada kelompok kontrol $p=0,013$ atau $p<0,05$ yaitu ada pengaruh pada kelompok perlakuan dengan dilakukan *peer educator* lebih berpengaruh karena nilai *pvalue* lebih rendah dari pada *pvalue* kelompok kontrol yang tanpa dilakukan *peer educator*. Responden diharapkan dapat mendalami pengetahuan tentang PHBS di sekolah dengan memanfaatkan strategi edukasi *peer educator* menggunakan media buku saku untuk meningkatkan pengetahuan mengenai PHBS di sekolah dan anggota diharapkan dapat menggunakan buku saku ini untuk edukasi kepada teman sebaya sesuai dengan peran PMR.

Kata Kunci : Peer Educator, PHBS, Pengetahuan, PMR